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臨
時
議
会
が
４
月
26
日
に
開
催
さ

れ
、
２
０
１
８
年
度
の
党
市
議
団
の

役
割
分
担
が
決
ま
り
ま
し
た
。
各
議

員
の
所
属
は
下
記
の
通
り
と
な
り
ま

し
た
。
新
年
度
も
市
民
の
み
な
さ
ん

の
声
を
議
会
に
届
け
、
暮
ら
し
や
す

い
、
平
和
な
静
岡
市
実
現
の
た
め
全

力
で
頑
張
り
ま
す
。
よ
ろ
し
く
お
願

い
い
た
し
ま
す
。

　
臨
時
議
会
で
は
２
０
１
８
年
度
一

般
会
計
補
正
予
算
な
ど
８
つ
の
議
案

が
提
案
さ
れ
、
可
決
成
立
し
ま
し
た
。

補
正
予
算
は
「（
仮
称
）
Ｓ
Ｈ
Ｉ
Ｚ

Ｕ
Ｏ
Ｋ
Ａ
　
Ｆ
Ｅ
Ｓ
Ｔ
Ｉ
Ｖ
Ａ
Ｌ

Ｓ
」
形
成
事
業
費
と
そ
こ
へ
の
文
化

庁
の
補
助
金
、
オ
リ
ン
ピ
ッ
ク
・
パ

ラ
リ
ン
ピ
ッ
ク
合
宿
等
誘
致
事
業
で

の
台
湾
陸
上
協
会
ナ
シ
ョ
ナ
ル
チ
ー

ム
の
増
員
と
期
間
延
長
に
よ
る
増
額

で
す
。

　
ま
た
、
介
護
保
険
法
一
部
改
正
に

伴
い
、
看
護
小
規
模
多
機
能
型
居
宅

介
護
の
指
定
要
件
に
、
一
定
の
病
床

が
あ
れ
ば
個
人
の
診
療
所
も
追
加
す

る
こ
と
と
な
り
ま
し
た
。

　
日
本
共
産
党
は
、
す
べ
て
の
議
案

に
賛
成
し
ま
し
た
。

内田隆典議員
・総務委員会

・中山間地活性化調査

　　　　　　特別委員会

議員団長

鈴木せつ子議員
・厚生委員会

・議会運営委員会

・人口減少対策特別委員会

・国民健康保険運営協議会

議員団副団長

寺尾　昭議員
・市民環境教育委員会

・総合交通対策

　特別委員会委員長

望月賢一郎議員
・都市建設委員会副委員長

・清水都心まちづくり

　　　　　　特別委員会

・共立蒲原総合病院

　　　　　組合議会議員

杉本 まもる議員
・観光文化経済委員会

・人口減少対策

　　　　　特別委員会

・競輪運営協議会

2018年度の

所属委員会

６月１９日（火） 本会議　議案上程など

６月２７日（水） 本会議　総括質問①

６月２８日（木） 本会議　総括質問②

６月２９日（金） 本会議　総括質問③

７月　３日（火） 常任委員会　

 総務・企業消防・市民環境教育

７月　４日（水） 常任委員会　

 厚生・観光文化経済・都市建設

７月１０日（火） 本会議　議案討論、表決など

６月議会
主な日程

●
副
議
長
候
補
　
寺
尾
　
昭

　

昨
年
度
は
市
議
会
と
し
て
高
校
生
と
の
意
見
交

換
の
場
を
持
っ
た
こ
と
は
よ
か
っ
た
。
今
後
も
市

民
と
の
対
話
の
場
を
積
極
的
に
つ
く
っ
て
い
く
。

　

二
元
代
表
制
の
一
方
で
あ
る
市
議
会
が
ま
ず
行

政
に
対
す
る
チ
ェ
ッ
ク
機
能
を
果
た
す
こ
と
を
さ

ら
に
強
化
し
て
い
く
。

　
議
会
の
活
動
を
市
民
に
し
っ
か
り
伝
え
る
た
め
、

市
議
会
の
休
日
・
夜
間
の
開
催
や
市
議
会
便
り
の

編
集
な
ど
の
工
夫
を
さ
ら
に
検
討
を
進
め
て
い
く
。

　
審
議
方
法
の
一
つ
で

あ
る
一
問
一
答
方
式
に

つ
い
て
、
よ
り
緊
張
感

を
も
っ
て
質
問
・
答
弁

が
行
え
る
よ
う
改
善
す

る
。

●
議
長
候
補
　
内
田
隆
典

　

田
辺
市
政
は
市
民
の
声
を
反
映
さ
せ
る
と
い
う

点
で
問
題
が
あ
る
。
こ
う
し
た
市
行
政
に
対
し
て

議
会
の
チ
ェ
ッ
ク
機
能
を
果
た
し
た
い
。
議
会
本

番
に
お
い
て
緊
張
感
を
も
っ
て
行
政
と
議
会
が
議

論
で
き
る
よ
う
に
、
当
局
と
の
事
前
の
説
明
、
打

合
せ
は
最
小
限
に
と

ど
め
る
べ
き
。
ま
た
、

委
員
会
で
の
議
員
間

の
討
論
を
行
い
、
議

員
の
政
策
能
力
の
向

上
を
図
り
た
い
。

　
４
月
25
日
、市
議
会
で
の
正
副
議
長
選
に
先
立
っ

て
、
党
議
員
団
の
候
補
予
定
者
が
所
信
表
明
を
行

い
ま
し
た
。 所

信
表
明
会
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市民の声を ―市政報告会開く―
　
４
月
28
日
グ
ラ
ン
シ
ッ
プ
に
お
い

て
、
市
政
報
告
会
を
開
催
し
ま
し
た
。

内
田
隆
典
市
議
団
長
が
開
会
の
あ
い

さ
つ
を
行
い
、
５
人
の
市
議
が
そ
れ

ぞ
れ
市
政
報
告
を
行
い
ま
し
た
。

　
主
な
報
告
内
容
は
、
内
田
隆
典

「
田
辺
市
長
の
政
治
姿
勢
」、
寺
尾

昭
「
２
０
１
８
年
度
予
算
と
田
辺
市

政
に
つ
い
て
」、
鈴
木
せ
つ
子
「
静

岡
市
の
教
育
行
政
、
市
民
文
化
会
館

の
ア
リ
ー
ナ
建
て
替
え
構
想
に
つ
い

て
」、
杉
本
ま
も
る
「
中
小
企
業
振

興
基
本
条
例
制
定
に
つ
い
て
、
マ
イ

ナ
ン
バ
ー
制
度
と
再
生
可
能
エ
ネ
ル

ギ
ー
の
普
及
に
つ
い
て
」、
望
月
賢

一
郎
「
Ｌ
Ｎ
Ｇ
火
力
発
電
所
建
設
計

画
中
止
の
運
動
に
つ
い
て
」
で
す
。

　
報
告
後
、
参
加
者
か
ら
多
く
の
意

見
、
要
望
が
寄
せ
ら
れ
ま
し
た
。
市

民
の
声
を
行
政
に
反
映
さ
せ
る
の
が

議
会
の
仕
事
で
す
。
今
後
も
こ
の
よ

う
な
報
告
会
を
開
催
し
ま
す
。
ぜ
ひ

ご
参
加
く
だ
さ
い
。

参
加
者
か
ら
寄
せ
ら
れ
た
主
な
質
問
・
意
見
等

Ｑ
清水区役所の建て替えが検討されている。

なぜ津波発生時の浸水区域に建て替える

のか理解に苦しむが、議員団の見解は？

Ａ
7年前の東日本大震災の教訓から、市役

所など公共施設、病院・福祉施設、学校

等は津波浸水区域外で検討をすることが常識に

なっています。静岡市の建て替え案は、経済優

先の常識を無視した無謀なも

のです。市長は、市民の声を

全く聴こうとしないごう慢な

市政運営を行っています。

Ｑ
市民文化会館再整備のアリーナ構想って？

Ａ
築40年が経過した会館の再整備にあわせ、アリーナ構

想が急浮上しました。ホール2000席と800席は基本

方針となりましたが、アリーナは5000席か7000席で使用

は年10回程度、地下駐車場は作らず街中に駐車などが案です。

整備方針策定の企画提案は民間企業に丸投げです。大切なこと

は市民意見を反映させ、文化芸術を守り発展させる施設にする

ことです。整備方針策定委員会の委員10人のうち2人が市民

公募です。是非応募してください。（応募は5月末まで）

Ｑ
奨学金制度の内容は？

Ａ
貸与制と給付制（入学時1回限り）があり、貸与

（月額）は高校生月8,000円、短大生15,000円、

大学生2万円、卒業の翌月から全額返済が必要です。卒

業後市内に住み、市民税所得割を完納した方は半額減免

されますが、卒業後、多額の返済は多くの困難を伴いま

す。党議員団は、返済不要の奨学金

制度を創設すべきと考えます。

Ｑ
住宅確保のためのセーフテイネッ

ト、一般賃貸住宅への家賃助成、空

き家対策は？

Ａ
生活困難者へのセーフテイネット

は、昨年10月から入居者への経済

的支援などを行う制度が発足、静岡市はそ

のための手続きを進めています。家賃助成

はなされておらず毎年予算要望していま

す。空き家対策はようやく動き出しました

が、実効が上がるのかまだ不透明です。

Ｑ
バス路線が休・廃止

され、市民の足が奪

われている。

Ａ
しずてつジャストラ

インに復活を求める

と同時に、市としてもオン

デマンド方式による交通網

整備などを進めるよう議員

団としても提案しています。

Ｑ
運転免許の返納者へ

の足確保のための対

応は？

Ａ
返納者が今までと同

じように外出できる

よう、国や自治体がバス・

タクシーの割引制度を一

層拡充し、利用できるシス

テムをつくっていきます。

県内自治体も様々な助成

を行っています。運転手や

事業者の負担にさせるよ

うでは本末転倒と言わざ

るを得ません。

○とても有意義な報告会でした。

○報告で新しい問題などがわかり参考になり

ました。

○ていねいに説明していただき、ありがとう

ございました。今後も続けてください。

○市政新報などのチラシだけではわからない

ことが、改めてわかりました。

○市長は自分の意向を市民に押し付けるので

はなく、もっと市民の意見を聞く耳を持っ

ていただきたい。


